

Centro Lenguas UAL-Curso Español Lengua Extranjera

El uso de materiales didácticos para la enseñanza del español como lengua extranjera se analizará en el Curso de Verano que organizan el Centro de Lenguas de la UAL

El uso de materiales didácticos para la enseñanza del español como lengua extranjera (ELE) se analizará en el Curso de Verano que organizan el Centro de Lenguas de la UAL y el Inst

Anuncios Goooooogle

[Dislexia y Daltonismo](#)

Lentes Chromagen para la dislexia-hiperactividad-ADD

www.chromagen-spain.com

[Cursos de Francés](#)

Para profesionales Infórmese aquí ahora

www.edistance.net

El uso de materiales didácticos para la enseñanza del español como lengua extranjera (ELE) se analizará en el Curso de Verano que organizan el Centro de Lenguas de la UAL y el Instituto Cervantes. De esta manera, los alumnos de esta acción formativa estival conocerán cuales son las técnicas más novedosas en cuestión de materiales de enseñanza, qué tipo de materiales se usan para el mejor aprovechamiento de los contenidos por parte de los alumnos y la adaptación de los materiales didácticos a las nuevas tecnologías de la información y la comunicación.

[Cursos de Idiomas](#)

Inglés - Alemán - Francés - Chino 22 Años de Experiencia - Escuelas

www.sprachcaffe.com

[Curso de Alemán](#)

Curso Intensivo en Madrid Solicita más información

www.aprendemas.com

Esta oferta formativa estival se desarrolla del 18 al 27 de julio y quienes lo realicen obtendrán un título acreditativo que expiden estas dos prestigiosas instituciones. Los sistemas de evaluación y su aprovechamiento para optimizar el aprendizaje se analizarán también en este Curso de Verano sobre enseñanza Español para personas extranjeras, organizado por el Centro de Lenguas de la Universidad de Almería y el Instituto Cervantes. La actividad formativa expone además temas como el por qué de las evaluaciones y sus objetivos, en un módulo que impartirá Ramón Parrondo Rodríguez, del Instituto Cervantes de Madrid, que responderá a la pregunta '¿Para qué evaluar? Evaluación y procedimientos de aplicación de la enseñanza de ELE' (Español como lengua extranjera).

El curso además dará las claves a los participantes para impartir clases de ELE en las mejores condiciones de calidad, de manera que el alumnado domine en castellano tanto hablado, como escrito o escuchado. Para ello, analizará los principales errores que se cometen en la clase de español, como una manera de corregirlos cuando los participantes sean los que estén impartiendo una lección. La actividad se denomina 'Aproximación a cuestiones específicas sobre la enseñanza del español como lengua extranjera: teoría y práctica'.

Se trata de un seminario que el Instituto Cervantes continúa celebrando en Almería, gracias a los buenos resultados de las anteriores ediciones en colaboración con el Centro de Lenguas de la UAL. Los objetivos de esta propuesta académica, cuyo director es el profesor José Guerrero Villalba, (a su vez director del Centro de Lenguas de la UAL), se centran en realizar un estudio pormenorizado de aspectos específicos relacionados con la enseñanza del español como lengua extranjera, y hacer especial hincapié en la aplicación práctica de dichos aspectos, al tiempo que ofrecer técnicas para el desarrollo de las clases.

Los contenidos incluyen varias horas destinadas al marco común europeo de referencia para las lenguas y su influencia en la enseñanza del ELE. Por su parte, Juan Eguiluz Pacheco, del International Studies Abroad, analizará los 'Métodos y metodologías de la enseñanza del ELE', mientras que Felipe Martín Saráchaga, del Instituto Cervantes de Madrid, hablará sobre 'Planificación de materiales didácticos y su aplicación en el aula de ELE'.

16/06/2005